

FONDATION LA SOURCE

**LE CONSEIL DE FONDATION
LES DIRECTIONS ET L'ENSEMBLE DES COLLABORATEURS
DE L'ECOLE ET DE LA CLINIQUE
L'ASSOCIATION DES INFIRMIÈRES DE LA SOURCE**

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Charlotte von ALLMEN

Ancienne Directrice de La Source (1964-1977)

Durant plus de 10 ans, nous avons pu apprécier l'engagement de **Charlotte von Allmen** pour la Fondation La Source, son Ecole et sa Clinique. Nous garderons d'elle le souvenir d'une femme visionnaire, volontaire, très engagée et attachée à nos valeurs.

A sa famille et ses proches va notre profonde sympathie.
Pour les obsèques, veuillez vous référer à l'avis de la famille.